
一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

1 関根清隆 １
1時間

(1)

① 移住実績及びRFA社の実績と評価

② 指定管理者選定の提案内容と評価

(2)

① 大手住宅情報サイトとの連携はいかがか

② YouTube等SNSでの情報発信はいかがか
③ 町の宣伝効果となるプロモーションビデ

オの企画制作を提案する
(3)

(4)

(5)

① 空き家対策条例の研究と制定を求める

② 空き家解体費用補助金を求める

③ 移住者の新築補助金を求める

④ 空き家の利用を促進するため、リフォー
ム助成金の増額を求める

⑤ 空き家問題、移住推進、子育て世代支援
への総合的政策立案のため、プロジェク
ト結成を求める

２

(1)

３

(1)

(2)

(3)

４

(1)

2 石井　徹 １
50分

(1)

① GIGAスクール構想の早期推進は理解でき
るが、今、コロナ禍の中での配備に教育
現場で十分な対応ができるか

② 情報端末の配備はいつになるのか
③ いつから教育現場での活用ができるのか
④ 更新等の費用はどうなるのか

質問事項・質問の要旨

待ったなし！空き家対策と移住推進政策提案
町長
副町長
教育長
政策財政課
長
産業環境課
長
町民健康課
長
教育委員会
事務局長

移住推進センターの実績評価はいかがか

外部情報発信はいかがか

「ふるさと回帰支援センター」への入会と
首都圏への広報・宣伝活動を提案する
空家等対策協議会の現状報告を求める

空き家問題、移住推進、子育て世代支援へ
の総合的な政策を求める

地方創生拠点整備交付金について
町長
副町長
政策財政課
長

過去の利用実績と今後の利用申請予定につ
いて伺う

農村公園の有効利用（観光農園化等の提案）
町長
副町長
産業環境課
長

ドローン練習場の提案

ブルーベリー農園とイチゴ栽培を中心とし
たフルーツ・パーク（観光、販売、飲食）
等の提案
有効利用へ企画推進の提案

施設予約システム導入提案
政策財政課
長

昨年度提案後、検討結果の報告を求める

新型コロナと教育行政
町長
教育長
教育委員会
事務局長
政策財政課
長

GIGAスクール構想の推進として、国の地方
創生臨時交付金（第２次実施計画）事業等
にて小中学生に前倒しでの情報端末の配備
について
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

２

(1)

(2)

① 有効性をどのように考えるか

② 普及促進についてはどのように考えるか
(3)

① 現状の対策と利用状況は

② 今後の運行についての考えは

３

(1)

① 町長の考えを伺う

(2)

① 現況の情報を知りたい

② 坂戸市は特別な対応を講じているのか伺
う

3 大賀広史 １
1時間

(1)

① いよいよ来年度から実施するのか

② 事業内容について伺う

２

(1)

① 今年度までの両地区の活性化取り組み方
針に基づく進捗はどのようか

② 新ごみ焼却施設整備に係る地元対策事業
の進捗と今後計画している事業内容を伺
う

(2)

３

(1)

(2)

４ 森　利夫 １
50分

(1)

① 両事業は確認申請の影響で、工期が延長
されたが、経費増額等の影響はなかった
のか伺う

② 確認申請が遅れた責任は、どのようにし
て決着をしたのか伺う

(2)

新型コロナによる「新しい生活様式」の実践を進
める上で

町長
副町長
総務課長
町民健康課
長

非接触を目的としたマイナンバーカードの
取得を促しているが、どのような活用が可
能か

接触確認アプリ「COCOA」について

コロナ禍での庁用バスについて

企業立地について
町長
副町長
産業環境課
長

仮宿地区の企業誘致について

隣接する坂戸市のDPL坂戸の現況について

子育て支援（ファミリーサポート事業）
町長
教育長
町民健康課
長
教育委員会
事務局長

ファミリーサポート事業の開始に向けて

北部地域活性化事業の進捗
町長
副町長
産業環境課
長
まちづくり
推進課長

事業の進捗状況

来年度は大型事業を実施せず、ソフト事業
に重点を

町長の４期目の公約について
町長
副町長
政策財政課長
産業環境課長
町民健康課長
長寿福祉課長

４期目の任期をどのように取り組むのか、
重点施策を伺う

逼迫する財政の立て直し策は

北部地域活性化事業について
町長
副町長
産業環境課
長
まちづくり
推進課長
政策財政課
長

泉井及び上熊井集落センターについて

泉井交流体験エリア及び上熊井直売施設に
ついて
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

① 建設工事予定価格を算出する時、直接工
事費、共通仮設費、現場管理費、一般管
理費、外構工事費はどのように算出する
のか伺う

② 一般競争入札（制限付き）を執行された
が、最低制限価格はどのようにして決め
たのか伺う

③ 上熊井直売施設の指定管理者の選定が出
来なかった事について、地元の人々を始
め町民の皆さんにどのように説明をする
のかを伺う

④ コロナ禍での現場説明会であったのに、
管理業務仕様書にコロナ感染に関する記
述が全くないのはなぜか伺う

(3)

２

(1)

(2)

(3)

５ 日坂和久
１ 50分

(1)

(2)

６ 根岸富一郎 １
1時間

(1)

① 各学級の人数について

② 鳩山町特有の人数について
(2)

① 良かったところは何ですか

② 悪かったところは何ですか
(3)

① ３密を防ぐ措置について

② 長期休業、分散登校、夏休み、宿題、土
曜日の授業などについて

③ 学習の遅れなどについてどのように考え
るか

町長
副町長
産業環境課
長
まちづくり
推進課長
政策財政課
長

町道第495号線の改修工事の工程を伺う

企業誘致について
町長
副町長
産業環境課
長
まちづくり
推進課長

本年５月末に、今宿の企業誘致エリアに進
出を希望した企業が撤退したという事だ
が、主な理由と、その他の企業の進出希望
状況を伺う
町は産業誘導エリアとして土地利用構想に
位置づけた場合、都市計画法第34条第12号
の指定手続きを、どの時点で行うのか伺う
近隣の自治体の中には、都市計画法第34条
第12号の区域指定されている地域に企業誘
致をしていると聞く。このことについての
見解を伺う

デマンドタクシー運行の利便性向上のため、各関
係機関等と具体的な交渉・協議をおこない、課題
の解消をしていく必要があると考えるがいかがか

町長
政策財政課
長

町外へのアクセスに対する課題解消に向け
た取り組みを伺う
土・日曜日の運行に対する課題解消に向け
た取り組みを伺う

少人数学級について
町長
教育長
教育委員会
事務局長

鳩山町は現在、小・中学校の１学級の人数
はどれほどですか

少人数学級の良いところ、悪いところにつ
いて

コロナ禍での対策について
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

２

(1)

(2)

(3)

３

(1)

(2)

(3)

７ 野田小百合 １
1時間

(1)

(2)

① 最近の相談件数・場所及び事前相談届出
書の提出状況

② 説明会開催後の設置計画地の進捗状況
（竹本地内、大豆戸地内、熊井地内、そ
の他）

③ 回覧による説明の実施について

④ 鳩山の緑地面積の変化（10年前、５年
前、現在）

⑤ 緑地の果たす役割についてどのように考
えるか

(3)

① 鳩山町のごみ量について

② 町としてはどのように捉えているか
③ ペットボトル使用の削減について

④ キエーロの実証実験に取り組まないか
(4)

① 第６次総合計画にも気候変動を抑制する
取り組みを盛り込むべきではないか

② そのためにも住民と共に考える必要があ
るのではないか

２

(1)

① 「図書館の自由に関する宣言」の掲示

② 本の宅配サービスなどコロナ禍の中での
図書館サービスのあり方

(2)

(3)

① 利用者連絡会の開催を考えてみないか

② 図書館も拠点として住民活動を考えてい
かないか

難聴と高齢者の引きこもりについて
町長
長寿福祉課
長加齢性難聴への支援について

民間の補聴器無料貸し出しと訪問活動につ
いて
人の声が「雑音なくはっきり聞こえる」環
境づくりについて

粘土質土壌で農業振興を
町長
産業環境課
長肥料の使い方について

土壌改良について

気候の変動と農業について

気候変動対策を
町長
産業環境課
長
政策財政課
長

鳩山町の気温上昇の状況と原因についてど
う考えるか
太陽光発電施設について

ごみの減量化について

暑い鳩山から『気候変動非常事態宣言』の
検討を

図書館について
教育長
教育委員会
事務局長これまで提案してきたことの進捗状況を伺

う

コミックについてどのように考えているの
か
図書館への住民参画について
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一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

３

(1)

(2)

(3)

８ 中山明美 １
40分

(1)

(2)

２

(1)

(2)

３

(1)

(2)

(3)

９ 小鷹房義 １
30分

(1)

① 場所、交通量調査、進入路決定、集客の
見込みなど

(2)

(3)

(4)

子宮頸がんワクチン接種について
町長
町民健康課
長国が勧奨しなくなってからの鳩山町におけ

る接種状況
現在の国の考え方・動きはどのようか

副反応被害者の状況から接種に関しては慎
重にすべきと思うが、町はどのように考え
るか

避難所対策について
町長
総務課長

新型コロナウイルスを踏まえた避難所対策
をどのように取り組むのか
実際に避難所設置訓練を行ってはどうか

インフルエンザワクチンの接種を
町長
町民健康課
長インフルエンザワクチンを希望する人に接

種の助成をしてはいかがか
高齢者のインフルエンザ予防接種の状況は
いかがか

緊急時通報システムの拡充を
町長
長寿福祉課
長どのようなサービスがあるのか

利用状況はいかがか
固定電話に加えて携帯電話も利用できるよ
うにならないか

鳩山町上熊井農産物直売所について
町長
産業環境課
長農産物直売所が計画された経緯を伺います

地元である上熊井住民と町との話し合いで
はどのような意見があったか
開設を令和３年４月と見込んでいるが、時
期が遅れてくるのか伺います
直売所の周辺には遊休農地が多いが、集客
のために解消対策はとれないか
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